



WEHRHAHNCENTER DÜSSELDORF 2018 - Umbau eines Geschäftskomplexes aus den 1980er Jahren: Das in die Jahre gekommene Wehrhahncenter war in seiner Gestaltung widersprüchlich. Mit weitwinkligen Ecken und auskragenden Obergeschossen war es als großes Haus konzipiert. Die Fassade dagegen war mit Erkern, Vor- und Rücksprünge und einem Wechsel zwischen Glas und unterschiedlichen Natursteinen auf eine kleinteilige Wirkung bedacht. Beim Umbau wurde das Erscheinungsbild durch Hinzufügen und Entfernen beruhigt, Staffelgeschosse aufgestockt, um auch sie zu einer klaren Kubatur zu vereinfachen. Die neue Fassade wirkt wie geschichtet, lange Fensterreihen und horizontale Natursteinbänder bestimmen ihr Bild. Das Wehrhahncenter beherbergt in den Obergeschossen Büros, das Erdgeschoss ist dem Einzelhandel gewidmet. Der Vorplatz wird zum großzügigen städtischen Foyer des neuen Hauses.

Fotos: Stefan Müller

Partner

Roland Duda

